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Congrès I  -  1982 

Long Beach, California – U.S.A 

 

« Apprendre la Résignation et l’Harmonisation » 
 

 

Estimons et aimons les amis dans toutes les contrées 

Souvenons-nous de Dieu qui construit pour nous tous ; souvenons-nous 

de la Vie terrestre qui nous éduque. 

Apprenons de surcroît les termes « Résignation » et « Harmonisation » ; 

Apprenons à travers la Vie terrestre et la Voie spirituelle ; apprenons l’éloignement ; 

apprenons la tristesse. 

 

 

Apprenons de telle manière que nous puissions retourner à l’Origine ; 

Apprenons à lâcher l’Impur ; apprenons à construire l’Amour. 

Apprenons à réussir rapidement le terme « Clairvoyance » ; 

Apprenons à aimer et à penser à retourner vers l’image que Dieu 

nous a accordée dans Sa grâce. 

 

 

Dans l’estime et l’amour, pensons aux amis dans toutes les contrées ; 

Souvenons-nous de Dieu qui construit pour nous tous ; souvenons-nous 

de la Vie terrestre qui nous éduque tous. 

Apprenons pour que notre conscience soit pénétrante et notre cœur en paix ; 

Apprenons à posséder un esprit prééminent ; apprenons à discuter 

de nos racines supérieures. 

 

 

Apprenons à répondre aux questions difficiles ; 

Apprenons le savoir-vivre ; apprenons la Résignation et l’Harmonisation ; 

Connaissons autrui et nous connaîtrons notre Ego. 

Ensemble, nous nous harmonisons et nous avançons favorablement ; 

Ensemble, nous nous harmonisons et nous parvenons à notre but. 

 

 

     Respectueusement, 

                           Lương Sĩ Hằng  
                   (C.d.T. : T.Q.T.) 
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CONGRES INTERNATIONAL VO-VI 
 

Long Beach, le 4 juillet 1982 
 

 
 
 

Chers amis, 
 
 
 
 Aujourd'hui, c'est un imprévu dans notre principe conscient, d'avoir la fierté et 
l'honneur de nous réunir sur cette terre libre, grâce à l'aspiration spirituelle de tous les coeurs 
de nos amis pratiquants qui se sont rassemblés en un bloc et qui ont préparé un endroit pour 
que nous puissions nous réunir de nouveau et apprendre l'infinitude dans notre propre principe 
conscient. 
 
 Les frères et soeurs de la famille du Non-Être à travers les cinq continents ont répondu 
; les Vietnamiens se sont déplacés au pied levé et ont formé le voeu d'apprendre et d'offrir 
leurs connaissances à l'humanité dans l'avenir. Nous-mêmes, nous avons pratiqué et nous 
pratiquons. Chacun de nous a pris la résolution de revenir à une Voie ultime, éternelle et 
indestructible : être soldat de Dieu. Aujourd'hui, le fait que nos frères et soeurs soient ici 
présents est une chose imprévue que nous pensions irréalisable, un rêve comme Monsieur Lac 
l'a dit, mais c'est une réalité. 
 
 Si nous sommes plus sereins, nous verrons que dans les existences antérieures, nous 
avons vécu ensemble et que nous avons appris dans un principe conscient constructif et 
évolutif. Aujourd'hui, nous voyons que la Voie de Dieu est une Voie unique. Dans l'univers 
entier, chaque individu doit en prendre conscience, l'atteindre et la développer jusqu'à l'infini, 
c'est alors voir la Voie. 
 
 Nous sommes descendus en ce monde, seuls et perdus, oubliant Dieu le Père qui 
souffre. Si nous respirons encore et si nous savons aimer, c'est que Dieu le Père nous a bénis, 
c'est la dernière bénédiction. Nous avons vécu dans les scènes de la Naissance, de la 
Vieillesse, de la Maladie, de la Mort, de la Souffrance. Aujourd'hui, nos frères et soeurs ont 
pris conscience, ont versé beaucoup de larmes pour abandonner les impuretés mondaines. 
Bien que les impuretés mondaines n'aient rien fait d'utile pour notre esprit dans les moments 
de sérénité et de lucidité, nous voyons clairement que grâce à elles, nous pouvons progresser. 
Nous nous sommes détachés d'elles mais nous devons toujours les sauver ; une personne pure 
doit sauver une personne impure. 
 
 Nous avons certainement un pays natal, une origine. Aujourd'hui, nous avons pratiqué 
l'ascèse spirituelle et nous avons bien vu que nous n'avons plus de doute et nous devons croire 
à notre propre capacité existante afin de revenir à une base infiniment grandiose qui est en 
train de nous attendre et de nous bénir à chaque seconde, à chaque minute, à chacune de nos 
heures d'étude spirituelle, directement et non pas indirectement. 
 
 J'ai le droit que Dieu m'a accordé de vous montrer que cette voie spirituelle est la vôtre 
et que cette méthode est la méthode de chaque individu. Chacun doit prendre la responsabilité 
d'apprendre et de se perfectionner. Nous marchons dans la sincérité en développant notre 
principe conscient, nous marchons individuellement et nous progressons nous-mêmes. A ce 
moment-là, nous avons de l'amour en abondance pour le dispenser aux autres. Nous 
remplaçons Dieu pour faire de bonnes oeuvres et dissiper la cruauté, l'ignorance dans le 
principe conscient de celui qui accepte de prendre la responsabilité de se développer lui-
même. 
 
 Aujourd'hui, nos frères et soeurs ne savent pas pourquoi nous sommes ici. Nous 
dépensons beaucoup d'argent mais nous n'en tenons pas compte. Dans la vie, l'argent est 
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précieux mais aujourd'hui, l'élan du coeur a dépassé le degré de l'argent. Nous voyons que 
l'argent est un moyen pour guider l'évolution de l'âme et que notre corps physique est aussi un 
moyen pour guider l'évolution de l'âme. Mais aujourd'hui, nous avons concentré l'énergie de 
notre âme, alors nous pouvons revenir à la Grande Âme Divine n'importe quand. L'amour est 
vivant dans le principe conscient de tout le monde. Nous nous émouvons et nous voyons que 
nous sommes encore retardés, que nous manquons de sérénité, que nous vivons encore dans 
les rigueurs et les passions égocentriques. Nous devons nous efforcer de maintenir le juste 
milieu pour sauver les deux faces et pour les construire afin qu'elles évoluent à l'infini. C'est la 
mission d'un pratiquant Vô-Vi. Vô signifie "Non", Vi signifie "Petit", même le plus petit 
n'existe pas. Nous devons garder ces deux zéros pour aller à l'infini. C'est le principe conscient 
d'un pratiquant Vô-Vi. 
 
 
 Nous avons quitté le Viêt-Nam où beaucoup de gens connaissent la voie spirituelle. 
C'est un endroit où l'on a fait le voeu de semer la voie spirituelle du Non-Être. Aujourd'hui, 
nous avons pu la garder et en arrivant ici, nous avons eu l'occasion de nous rencontrer de 
nouveau et nous avons appris sans cesse dans les situations favorables et les situations 
défavorables de l'âme. 
 
 Je vois maintenant que le monde d’En Haut est très touché. A cette occasion, je sens 
que j'ai besoin d'inviter Monsieur Tu à descendre ici pour que vous preniez conscience que 
notre prédécesseur s'est dévoué pour nous. Il est très joyeux, très heureux et a pleuré avec moi 
avant de quitter cette vie. C'est pourquoi, en ce moment sacré, Il veut aussi se joindre à nous. 
Permettez-moi d'entrer en harmonie et en communion de pensée avec Lui et Il parlera à 
travers moi aux pratiquants des cinq continents car son voeu était de m'envoyer à travers les 
cinq continents. Avant, je ne le croyais pas. Aujourd'hui, nos frères et soeurs ont mené la vie 
de perfectionnement. Les représentants de tous les lieux, à leur retour, se renseigneront auprès 
de leurs amis pratiquants : certains d'entre eux qui étaient dans une situation malheureuse ont 
rencontré Monsieur Tu et Celui-ci les a beaucoup aidés. C'est pourquoi avant de quitter ce 
monde, Il a pleuré et a dit : "Mon ami, je n'ai aucun cadeau pour toi, je te confie un lourd 
fardeau dans l'avenir ; depuis le jour où tu prêcheras la voie spirituelle jusqu'au jour où tu 
quitteras cette vie, je ne te confierai qu'un lourd fardeau". 
 
 Avec le serment de me sacrifier pour la voie spirituelle, je n'ose pas gaspiller le temps 
et ses recommandations. Pendant qu'il était encore en vie, j'ai cru fermement à chacune de ses 
paroles et je les ai exécutées tout de suite, je ne me suis jamais retardé et grâce à cela, j'ai eu 
l'occasion de vous voir aujourd'hui. C'est aussi grâce à sa volonté et à ses encouragements sur 
la voie de perfectionnement que j'ai réussi. C'est pourquoi avec mon émotion d'aujourd'hui, je 
sens que je dois réserver un court instant pour qu'Il réside en moi et qu'Il vous dise ce qu'Il 
voulait vous dire. 
 
 
 

* * * * * * * 
* * * 

 
 
 

Chers amis, 
 
 
 
 Je reviens ici, sous le nom de Cao Huu Hiên, Protecteur de la Loi, à cause de la 
mission que j'ai confiée à mon ami Luong au Viêt-Nam. Il a pratiqué avec persévérance et 
fidélité, la discipline spirituelle du Non-Être qui est une discipline spirituelle infiniment 
vivante. Aucune discipline spirituelle n'est meilleure que celle-là. Moi-même, je suis celui qui 
a cherché la voie spirituelle et je l'ai trouvée. J'ai dit clairement au gouverneur Nguyên Xuân 
Liêm que seule cette discipline spirituelle est une discipline spirituelle directe que j'ai choisie. 
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Vous étiez dans des situations éprouvantes. Chez l'ami Nguyên Phuong Yêm, j'ai déjà dit et 
j'ai affirmé que des bouleversements arriveraient et partiraient. Ce sont des moments 
éprouvant la persévérance de ceux qui mènent la vie de perfectionnement spirituel. 
Aujourd'hui, vous avez reçu des nouvelles de notre ami Nguyên Xuân Liêm au Viêt-Nam. 
Grâce à son perfectionnement spirituel dû aux accablements, il est plus proche de moi et a pu 
comprendre les paroles que je lui ai adressées de mon vivant. 
 
 Il ne s'agit pas d'une propagande mystérieuse mais c'est une vérité dans la sphère du 
Ciel Moyen. Aujourd'hui, Dieu s'émeut et bénit tout le groupe du Non-Être qui oeuvre sur 
terre afin de redonner la foi inhérente à chacun. 
 
 Aujourd'hui, les amis des cinq continents se sont réunis comme je l'ai prédit. L'ami 
Luong accepte de se sacrifier pour vivre parmi vous et pour vous ramener à la vraie nature de 
l'âme, base intrinsèque. C'est pourquoi, je vous certifie que les paroles que j'ai notées dans le 
livre Phép Xuât Hôn (Le Principe pour quitter le corps par l'âme) sont la vérité. Faites un 
effort, chers amis, nous avons déjà mené la vie de perfectionnement depuis plusieurs 
existences, nous ne devons pas traîner. Les prédictions que j'ai laissées sont aussi des preuves. 
J'ai utilisé l'énergie spirituelle pour traduire Le Sûtra A Di Dà qui est aussi votre bagage pour 
vous avancer, vous devez le garder comme bagage pour évoluer sans vous égarer. 
 
 Aujourd'hui, l'ami Luong vous a beaucoup guidés, il a parlé de l'âme, de la force de 
résurrection, des obstacles que j'ai franchis pour réaliser la voie spirituelle et que je lui ai fait 
connaître en secret. J'ai passé à travers combien d'épreuves dans le firmament pour pouvoir 
réaliser la voie spirituelle. C'est pourquoi, sur notre chemin de pèlerinage, nous devons 
persévérer pour apprendre le courage, le Grand Courage, la Grande Force, la Grande 
Compassion. 
 
 Vous avez fait des recherches dans Le Sûtra A Di Dà. Ce Sûtra est une clé, gardez-le 
pour vous perfectionner. Aucun dharma n'est meilleur que celui-là. Si vous tenez encore 
compte de la littérature et que vous vous égariez dans cette forêt, vous le considérerez comme 
un tas d'ordures. Mais si vous entrez dans la sphère de l'énergie, vous verrez qu'il s'agit d'une 
littérature sublime que Dieu a donnée. S'il n'y avait pas eu la lucidité d'En Haut, il est sûr que 
je n'aurais pas pu l'écrire. Pendant que je le traduisais, Monsieur Lâm Quang qui est encore en 
vie au Viêt-Nam, était là. Il a certifié que c'était de l'énergie mais combien de personnes 
comprennent l'énergie ? Maintenant que vous menez la vie de perfectionnement, je vous 
conseille de le lire. Une fois que vous aurez l'énergie, vous trouverez que c'est un stade de 
l'évolution infinie. C'est un niveau de civilisation indiscutable. 
 
 C'est pourquoi, aujourd'hui, le comité d'organisation, l'ami Lê van Lac, le Docteur 
Duc, tous les frères et soeurs ont fait le voeu d'organiser cette réunion mais je collabore aussi. 
C'est pourquoi, nous pouvons nous réunir paisiblement ici pour apprendre, pour trouver 
l'origine de la voie spirituelle, pour mieux voir notre âme et notre corps astral. 
 
 Bientôt, l'ami Luong recevra l'énergie de Dieu pour vous faire comprendre ce qu'est la 
pure lumière. Ceci est réservé à ceux qui sont conscients de l'énergie pour qu'ils comprennent 
parfaitement et qu'ils saisissent la voie pour sauver l'humanité dans le futur. 
 
 Je regrette beaucoup, quand j'ai réalisé la voie spirituelle, de ne pas avoir eu la 
permission de prolonger ma vie à cause de mon âge trop avancé ; j'ai trop travaillé, j'ai 
exorcisé les fantômes, les démons, c'est pourquoi mon corps physique a été trop affaibli. C'est 
pour cette raison que je n'approuve pas les personnes qui apprennent la magie. Vous devez 
revenir à la base pour vous réaliser vous-mêmes pour ensuite vous libérer, car je vois que vous 
avez fortifié cette volonté et vous réussirez. 
 
 Bon, maintenant, l'ami Luong va répondre à toutes vos questions. Comme vous 
m'estimez et que vous invoquez mon nom chaque nuit, j'ai été dans l'obligation de m'émouvoir 
et de venir ici prêcher quelques paroles pour vous. Dans l'avenir, nous ne serons plus séparés. 
Continuez à vous perfectionner. Vous devez croire en votre capacité de pouvoir venir à moi, 
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puis un jour, vous me rejoindrez. Nous devons réchauffer nous-mêmes notre capacité, garder 
la lucidité pour évoluer. 
 
 Je vous dis au revoir à travers la parole de l'ami Luong mais dans le domaine de 
l'énergie pure, je reste toujours ici. 
 
 

* * * * * * * 
* * * 

 
 

Moi, Dieu Tout Puissant Sans Limite et Très Vénéré (Ngoc-Hoàng Thuong-Dê Vô-
Cuc Dai-Thiên-Tôn), Je bénis mes enfants sur terre, de tous niveaux, de toutes classes, ayant 
pratiqué, s'étant développés pour invoquer mon nom et évoluer jusqu'à l'infini. 
 

Vous avez bien pris conscience que vous êtes Moi. Personne ne peut vous anéantir 
excepté vous-mêmes. Vous devez garder cette foi, cette bravoure, cette merveille que je vous 
ai accordées et vous devez prendre la résolution ferme de revenir à la rive de la Connaissance. 
Vous avez bénéficié pleinement du sublime, du surnaturel infini dans les paroles que j'ai 
prêchées à travers le "Corps Sanctifié" au Viêt-Nam. Je vous ai fait comprendre que vous ne 
serez plus seuls et perdus si vous vous éveillez. C'est pourquoi dans tous les domaines, sur 
tous les plans, il y a ma présence constructive. Vous devez mener la vie de perfectionnement 
tranquillement et réaliser suivant les conseils de votre Maître ici présent Vi-Kiên, le courage, 
la progression jusqu'à l'infini sans être dépendants, sans traîner. Vous ne l'avez pas écouté, 
certains ont quitté le pays en franchissant la frontière. Maintenant, vous voyez bien que vous 
êtes encore faibles, vous n'êtes pas courageux. Si vous êtes courageux, vous verrez que ce 
corps est un karma terrestre, ce corps est emprunté au monde terrestre et vous devez 
l'abandonner un jour. Je vous ai fait apprendre des choses merveilleuses pour que vous 
progressiez. Vous devez garder votre lucidité pour revenir à l'origine. 
 

Je vous ai donné Ma Bénédiction et vous avez gardé la foi pour progresser. Vous 
n’êtes plus seuls et perdus et vous ne pouvez plus oublier votre courage car votre courage est 
celui qui s’harmonise avec l’univers entier. Votre courage est Mon courage. Votre souffrance 
est Ma souffrance. Vous devez comprendre cela. 
 

Vous avez accompli des actes erronés mais quand vous revenez à votre principe 
conscient, c’est Moi qui guide votre évolution. Mon courage et Ma force guident votre 
progression vers l’état pur, élevé et léger ; alors vous obtenez la sérénité et la lucidité. Vous 
devez évidemment rencontrer les rétributions karmiques, vous devez être accablés par le 
karma. Une fois que vous vous êtes éveillés spirituellement, vous rejoignez la Grande Âme 
Divine, vous vous fusionnez avec la Grande Âme Divine pour avoir la vie dans la raison 
d’être éternelle et indestructible. 
 

Vous avez bien certifié que la richesse matérielle ne vous aide pas à progresser jusqu’à 
l’état pur, élevé mais l’accablement karmique et l’instauration de Ma Loi vous ont beaucoup 
appris, vous ont fait revenir à la pureté, la légèreté éternelles. Ainsi, ce courage n’est plus 
considéré comme une superstition. Comme votre Maître n’admet pas la superstition, Moi 
aussi, Je ne veux pas utiliser le mode de la possession, ni rendre des oracles vis-à-vis du Non-
Etre, mais j’utilise la communion de pensée par harmonisation. Comme votre flux d’énergie 
se fortifiera et s’élèvera davantage, cette communion de pensée par harmonisation ne me 
dérangera pas beaucoup pour communiquer mon énergie dans un corps physique impur et 
pour énoncer des paroles et des théories spirituelles pour vous guider. Mais aujourd’hui, vous 
avez la présence corporelle de votre Maître, votre Ami, pour vous aider à évoluer. Vous 
bénéficiez de l’influence directe de la lumière pure que Je vous envoie, c’est pourquoi vous 
serez un soldat d’amour dans le futur. 
 

Cette journée de congrès, aujourd’hui, est une gloire pour votre âme et vous ferez le 
vœu d’accomplir beaucoup plus de choses. Comme Ma richesse est infinie, vous ne devez pas 
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avoir peur de perdre vos biens matériels mais vous devez avoir peur de perdre la lucidité, la 
sérénité. 
 

Vous devez vous efforcer d’apprendre et de vous perfectionner beaucoup pour ensuite 
réussir et apporter votre contribution à tous les êtres humains dans l’avenir. Vous prenez la 
suite et vous construisez pour tout le globe terrestre et non pas pour un lieu étroit comme vous 
le désirez. Vous serez alors accablés par ces choses-là et vous progresserez vers un lieu 
infiniment lucide. Vous avez écouté mes sermons transmis à travers le « Corps Sanctifié » et 
partout dans le monde, vous devez les retenir. Ma lumière pure assiste toutes les doctrines de 
toutes les religions pour éveiller spirituellement tous les êtres humains qui sont encore sous 
l’emprise des passions folles, oubliant ainsi l’harmonie, le développement communautaire 
indispensable à la construction d’un lieu paisible conforme à l’amour et à la spiritualité. J’ai 
établi pour vous un projet de super-civilisation depuis longtemps mais vous vous êtes retardés 
et ce n’est que de votre faute. C’est pourquoi, il va y avoir obligatoirement des crises 
accablantes pour que vous vous éveilliez spirituellement. Après l’accablement de la séparation 
du pays natal, vous voyez que vous avez de l’amour et de la spiritualité pour pouvoir les 
ajouter à l’amour et à la spiritualité de Dieu Le Père. 
 

Aujourd’hui, vous vous êtes réunis ici dans la joie, dans l’amour des quatre océans, par 
conséquent, nous allons construire davantage. C’est pourquoi vous devez garder le cœur 
serein, vous occuper de vous perfectionner. Votre richesse est infinie, c’est la sérénité et la 
lucidité. 
 

Aujourd’hui, Je vous bénis tous et vous devez garder la foi et utiliser les capacités 
inhérentes à vous-mêmes. 
 

Momentanément, Je vous quitte. 
 
 
 
             * * * * * * * 
        * * * 
 
 

Chers amis,  
 

 
 
Nous avons ressenti une émotion qui nous a fait vibrer au fond de notre cœur et nous 

avons vu clairement que notre Maître, notre Père, n’est jamais loin de nous. Nous seuls avons 
le droit de nous agiter et de nous éloigner de Lui. Ainsi, nous voyons clairement notre faute. 
Nous voyons bien toute la lumière répandue dans notre principe conscient en cet instant sacré, 
nous voyons clairement notre propre retard. C’est pourquoi il faut nous corriger, faire un 
effort, mes amis. J’accomplis aussi le même trajet que vous. J’ai accepté de mourir pour la 
voie spirituelle, je l’ai prise en charge et j’aime la prendre en charge encore davantage. C’est 
pourquoi, aujourd’hui, nous avons l’occasion de nous rassembler ici même, pour faire, dans 
notre principe conscient, le point de nos études spirituelles à travers les deux enseignements : 
celui de Monsieur Đổ Thuần Hậu, c'est-à-dire le Protecteur de la Loi Cao Hữu Hiền (Il se 
nomme Protecteur de la Loi vis-à-vis de nous car nous sommes encore en retard ; si nous 
progressons jusqu’au niveau des Immortels Célestes, Il se nommera Bouddha) et celui de Dieu 
qui  a envoyé Son flux d’énergie pour que nous nous éveillions spirituellement et que nous 
voyions que nous sommes Lui, actuellement. C’est pourquoi nous n’avons plus peur de 
n’importe quelle puissance pouvant détruire notre sérénité, car la sérénité est l’harmonie et la 
libération des principes conscients dans l’avenir. C’est un cadeau précieux pour l’univers 
entier. Nous devons le garder pour progresser, nous devons pratiquer pour réussir. Nous 
n’avons plus aucune raison de provoquer notre propre retard. 
 
 



APPRENDRE LA RESIGNATION ET L’HARMONISATION 7 

Je suis enchanté d’avoir reçu ces deux flux d’énergie qui se sont harmonisés avec moi 
au moment où j’ai voulu discuter avec vous. Cette émotion infinie nous a permis de revenir à 
la clarté intérieure, en cet instant sacré. Même en ayant de l’argent, nous ne pouvons pas 
l’acheter. En possédant des richesses matérielles, même si nous voulons l’échanger, nous ne la 
trouverons pas. Nous voyons clairement cette chose précieuse. Depuis que j’ai quitté le 
Vietnam jusqu’à maintenant, Monsieur Tư, c' est-à-dire Monsieur Đổ Thuần Hậu, n’a jamais 
emprunté mon corps pour adresser une seule parole à des amis pratiquants. Certains amis 
pratiquants ont voulu que je Lui transmette leurs paroles mais Il a jugé que j’avais le niveau 
pour les éclairer, qu’on n’avait pas besoin de faire appel à Lui. Mais aujourd’hui, les amis des 
cinq continents ont pensé à Lui et à Dieu Le Père, c’est ainsi que j’ai eu l’occasion de 
bénéficier de cette lucidité dans mon for intérieur, dans mon âme, comme vous. 
 
 

Je vous remercie sincèrement de votre présence. Aujourd’hui, je suis parvenu à 
pénétrer les côtés sublimes et merveilleux de l’Energie Divine et à les transmettre à l’intérieur 
du principe conscient de chacun de vous. Du point de vue ésotérique, je vois très clairement 
que chacun de nous a bénéficié d’une grande bénédiction en ayant communié directement 
avec le monde d’En Haut sur terre libre. Puis ces paroles seront transmises partout à travers 
les cinq continents. A votre retour, après ce congrès, vous les répandrez et vos amis seront 
émus comme nous et bénéficieront de cette énergie pure partout dans le monde, y compris le 
Viêt-Nam dans le futur. 
 
 

Je suis très content de la réussite de cette journée de réunion que le monde d’En haut a 
arrangée et a accordée ; grâce à cela, notre amour fraternel sera de plus en plus profond, de 
plus en plus intense au cours de notre cycle d’évolution et nous ne nous séparerons plus 
jamais. Notre principe conscient est le Non-Etre vivant, il n’y aura plus aucune séparation car 
Dieu nous dispensera toujours son amour. Le Ciel ne s’effondre pas. Comme j’ai dit en 1974 : 
« Tant que le Ciel existe, tant que la Terre existe, tant que Nous existons, il y aura la Paix 
Profonde ». Alors, aujourd’hui, nous sommes plus riches, nous bénéficions davantage de 
l’énergie pure et nous nous rencontrons de nouveau dans de meilleures conditions, à travers 
les paroles émouvantes de Dieu même qui vient vers nous et à travers les paroles des 
Personnalités mêmes que nous avons aimées. Même les êtres sacrés assistent avec nous à cette 
journée dans un paysage splendide pour construire et revenir à l’Assemblée des Élus, un jour. 
 
 

Je crois fermement aussi que, dans l’avenir, nous aurons une réunion sur notre terre 
glorieuse, splendide. Je vous remercie de votre présence. 
 

    
  

 
Lương Sĩ Hằng 
Traduction : GIEN, Août 1982 

(C.d.T : HUYNH MINH BAO) 

 

 
 

 
 

 


